



EVN-Team im Einsatz in der Außenwohngruppe Traismauer-Stollhofen: Carmen Niessler, Karl Berger, Herbert, Initiator Maximilian Urban, Silvia Zimmer, Günter Wailzer, Katrin Reithmayr, Rudolf Alfons, Christian Sibitz und Reinhard Siegl (von links).

Foto: RDK NÖ

## EVN-Mitarbeiter erneuerten Fassade

**Aktion für guten Zweck | Die Außenwohngruppe Traismauer-Stollhofen profitierte von Engagement.**

**Von Günther Schwab**

**TRAISMAUER** | Zwölf engagierte Mitarbeiter der EVN haben im Rahmen der Aktion „EVN für NÖ“ ihre Arbeitskraft einen Tag lang „Rettet das Kind NÖ“ zur Verfügung gestellt.

Einige der Mitarbeiter gingen in der Außenwohngruppe Traismauer-Stollhofen ans Werk, welche acht Kindern und Jugendlichen ein liebevolles Zuhause und professionelle Betreuung bietet. Das EVN-Team bestieg couragiert ein Gerüst und strich die Holzfassade. Im Garten wurden mitgebrachte Himbeeren für die Kinder gepflanzt.

Eine zweite Gruppe ließ eine Wohnung in Tulln in frischen Farben erstrahlen. In dieser werden Jugendliche, die zuvor in den Wohngruppen Judenau betreut wurden, auf ihrem Weg in ein eigenständiges Leben unterstützt.

„EVN für NÖ“ ist ein Projekt, das Mitarbeiter-Engagement und Eigeninitiative für gemeinnützige Zwecke fördert. Dem Initiator dieses Aktionstags, Maximilian Urban, ist es ein großes Anliegen, sich für Kinder zu engagieren. Zusätzlich zum persönlichen Einsatz der Mitarbeiter stellte die EVN dankeswerterweise das benötigte Material zur Verfügung.